



INTERSYNDICALE CGT-CFDT-FO IRRIFRANCE

COMMUNIQUÉ

LES SALARIÉS D'IRRIFRANCE SE MOBILISENT

Aujourd'hui, Vendredi 31 octobre, à partir de cinq heures, les salariés d'Irrifrance se sont rassemblés à l'entrée de la bretelle de raccordement à l'autoroute A75, sortie N° 58 vers Paulhan.

La manifestation du 28 octobre avait réuni les élus de la communauté de commune du Clermontais, l'ensemble des travailleurs d'Irrifrance, des commerçants et des habitants de Paulhan et des communes environnantes.

Après ce succès, les salariés restent unis et mobilisés. Ils sont toujours dans l'attente des réponses que les élus doivent leur apporter après leurs rencontres avec les pouvoirs publics, la banque publique d'investissement et la Coface.

Conscients que ce sont leurs conditions de vie et de travail qui sont en jeu et leurs emplois qui sont menacés pour des raisons indépendantes de leur volonté, ils veulent maintenir la pression. Ils attendent beaucoup de l'expertise SECAFI/ALPHA décidée après le droit d'alerte du comité d'entreprise réuni le 21 octobre, pour comprendre les comptes de la société et la pertinence de son projet industriel. Forts de leur expérience, ils feront part à la direction, par la voix de leurs élus, de recommandations qui permettraient d'améliorer les conditions de travail, donc la productivité.

Avec l'intersyndicale, le plan d'action des salariés d'Irrifrance se poursuivra, dans les jours qui viennent, par de nouvelles initiatives prises dans l'unité, la solidarité et avec détermination.

LE SITE INDUSTRIEL ET LES EMPLOIS D'IRRIFRANCE DOIVENT VIVRE !

CONTACTS :

Jean-Claude Vié, délégué syndical CGT, 06 8941 0567

Pierre Marais, délégué syndical FO, 066414 2400

Kader Ouarzaf, élu CFDT au comité d'entreprise, 06 6663 9978

Jacques Hurtado, secrétaire du comité d'entreprise, 06 0354 0969